



Swiss Karate League, Fribourg 2010

Erfolg beginnt mit der Wahl des Veranstalters

Die Organisatoren der Swiss Karate League in Fribourg sind zu beneiden. Ihr Turnier ist attraktiv, immer hochklassig, ein Top-Event. Dies wird von den Athletinnen und Athleten geschätzt.

So auch von den erfolgreichen Schweizer Frauen an den 45. Europameisterschaften der Elite in Athen. Jessica Cargill, Aurélie Magnin, Diana Schwab und Bettina Süess gewannen Bronze im Team-Kumite. Sie besiegten Polen, Kroatien und Russland. Ein toller Erfolg ein Jahr vor den Europameisterschaften im eigenen Land.

Die Schweiz wird 2011 bereits zum dritten Mal Host-City für einen Karate-Event der Superklasse sein. Damit spielt Zürich-Kloten vom 6. – 8. Mai einmal mehr in der europäischen Top-Liga mit. Eingebettet in die Weltstadt Zürich, in eine perfekte Infrastruktur und ein einzigartiges Ambiente werden diese European Championships hochklassigen Karatesport bieten.

Die Schweizer Athletinnen und Athleten an der EM 2011 sind die Besten im Ranking der Swiss Karate League und der internationalen Open-Turniere. So ist das Turnier in Fribourg auch eine wichtige Etappe auf dem Weg an die Europameisterschaften in Zürich-Kloten.

Die Swiss Karate League verkörpert sportliche Leistung, Qualität, Transparenz, Zusammenhalt und natürlich Karate. Die Organisatoren von Fribourg haben das Turnier in der Halle omnisport im Collège Sainte-Croix zu einer der führenden Adresse im schweizerischen Karatesport gemacht. Ein Zauberelixier haben der Initiator, Reynald Olivier, und der OK-Präsident, Jean-Marc Zumwald nicht, aber je länger man mit ihnen zusammenarbeitet, desto klarer wird: Sie verstehen es, ihr Organisationsteam in einer Weise zu führen, welche sie zu Höchstleistungen motiviert.

Der Event in Fribourg zeichnet sich durch eine ausgesprochen disziplinierte Struktur aus. Immer wird hinterfragt, abgewogen, Innovatives eingebracht zur Verbesserung des Produkt Karate. Dies geschieht im Rahmen eines Qualitätsmanagementsystems, das eine klare Orientierung aller Beteiligten umfasst und zur Optimierung der Nahtstellen beiträgt. Eine Qualität, die von den Athleten und Coachs, den Zuschauern, den Schiedsrichtern und allen Mitarbeitern dieses Anlasses geschätzt wird.

Die Vergabe eines Swiss Karate League Turniers an einen Organisator gilt als höchste Auszeichnung für dessen Leistungsfähigkeit und Motivation. Nicht weniger als 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter tragen direkt oder indirekt zum Erfolg bei. Fribourg gehört zu diesen Sport Excellence Organisatoren.

Wer am Vorabend anreist, zwei bis drei Tage in Fribourg bleibt, kann auf der Terrasse eines Cafés die besondere Atmosphäre dieser Stadt atmen. Der Charme dieser Stadt – Sinnbild für seine Brückenfunktion zwischen West- und Deutschschweizer – ihre Kathedrale, die mittelalterlichen Bauten der Altstadt, ihr pulsierendes Leben fasziniert seine Besucher immer wieder.

Herzlich willkommen in Fribourg dem Hauptort des Kantons und des Saanebezirks!

Roland Zolliker
Zentralpräsident